



**COAG**

Canarias

# NOTICIAS

Sábado, 18 de mayo de 2024



## Actualidad Agrícola y Ganadera en **Canarias**

*“Los/as agricultores/as y ganaderos/as somos imprescindibles”*



CANARIAS 24 HORAS.COM

### AGRICULTURA

#### **ANTIGUA DA A PROBAR LOS SABORES DEL MUNICIPIO EN FEAGA 24**

El alcalde de Antigua y consejero de Agricultura Ganadería y Pesca del Cabildo de Fuerteventura, Matías Peña García, como anfitrión y representante del sector, dio la bienvenida a todos los asistentes a FEAGA tanto en el día de apertura como a todos los que nos visiten hasta el domingo 19 de mayo

El alcalde, Matías Peña agradecía a todos los concejales y concejales de la Corporación Municipal su asistencia y respaldo en esta edición de



**COAG**  
Canarias

Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 – 35004. Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634

La Aldea de San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470. Telf. 928 885 085 – Fax. 928 891 288

Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450. Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

Tenerife (Tegueste): Ctra. El Portezuelo-Las Toscas, 269. Telf. 922 299 655 – Fax. 922 242 060

FEAGA en la que por primera vez me presento como consejero del sector, y recordando el regidor municipal a los vecinos y vecinas de Antigua, que son mi prioridad como alcalde, como lo es el sector primario de Fuerteventura como consejero.



El stand de Antigua como ya es tradición en FEAGA, señala el concejal de área, Fernando Estupiñán, dio a probar los sabores del Municipio, ofreciendo sabrosa carne de cabra con papas, paella, papas con mojo y unos dulces y riquísimos borrachuelos.

Durante la apertura de FEAGA y la presentación del Stand de Antigua con un diseño en el que destacan los quesos, el vino, las hortalizas y sabores del Municipio, quisimos sorprender al creador y diseñador año tras año de este escaparate tan personal, el carpintero, artesano y artista D. Pepe Melián, entregándole una placa de agradecimiento, señala Estupiñán.

Y añade el concejal, agradecimiento extensible a Andrés Armas en su colaboración en el montaje, al técnico Gustavo García resolviendo cada detalle y por supuesto a todos los operarios que han participado en el montaje de este stand como en la previa organización de esta nueva edición de FEAGA.

## CASI UN CENTENAR DE QUESOS DE CABRA DE CANARIAS Y PENÍNSULA PARTICIPAN EN EL XX CONCURSO NACIONAL DE PREMIOS TABEFE

Casi un centenar de quesos participan en el XX Concurso Nacional de Quesos de Leche de Cabra-Premios Tabefe que inició hoy en el marco de la Feria Agrícola, Ganadera y Pesquera de Fuerteventura (FEAGA) 2024. Un total de cuarenta quesos proceden de todas las islas canarias y el resto de Extremadura, Andalucía, Castilla y León, Murcia y La Rioja



El jurado está formado por quince catadores profesionales procedentes de consejos reguladores, asociaciones científicas y restauración. En la mañana de hoy, 18 de mayo, fueron recibidos por la presidenta del Cabildo, Lola García, y el consejero de Agricultura, Ganadería y Pesca, Matías Peña.

Lola García señaló que "esta es una edición muy especial porque cumplimos veinte años de uno de los concursos más importantes que se celebran en el marco de Feaga y que es seña de identidad de esta

feria, porque sirve para impulsar el producto estrella que tenemos aquí en Fuerteventura". "Para nosotros es fundamental poner en valor la calidad del producto y promover su comercialización".

Por su parte, el consejero insular, Matías Peña, agradeció a los catadores "que un año más vienen de todas las islas y de diferentes regiones, así como a todos los participantes que van a poder promocionar su producto con un distintivo como el de los Premios Tabefe".



**PORTADA**

## **GABRIEL MATO: "NUESTRO COMPROMISO CON EL SECTOR PRIMARIO ES FIRME; UNA PRIORIDAD"**

El eurodiputado del Partido Popular y candidato a las elecciones europeas del próximo 9 de junio, Gabriel Mato, ha afirmado hoy que, "a diferencia de otras formaciones políticas, el PP ha defendido en Europa los intereses del campo durante toda la legislatura, oponiéndose con contundencia a todo cuanto ha amenazado con dañar a la agricultura"



“Nuestro compromiso con el sector primario es firme; es una prioridad para nosotros”, señaló el candidato popular, añadiendo que existen nuevos retos de cara a la próxima legislatura, entre ellos aumentar la ficha financiera del Posei, “que en la actualidad es insuficiente”.

Mato recordó que “en los últimos años, hemos insistido en la necesidad de simplificar la carga administrativa a la que se ven sometidos los agricultores, tanto a la hora de beneficiarse como de aplicar y justificar los fondos provenientes de la Unión Europea”.

Según indicó el eurodiputado del PP, “la simplificación administrativa ha sido la reclamación más habitual de los agricultores canarios, que han visto en muchos casos como tenían que cumplir con una serie de trámites diseñados para Europa en su conjunto, sin tener en cuenta las particularidades y excepcionalidades del agro canario”.

Así se expresó hoy el eurodiputado popular durante una visita a la Feria Agrícola, Ganadera y Pesquera de Fuerteventura (FEAGA), en la que estuvo acompañado por el también candidato del PP a las elecciones europeas, Ignacio García Marina, y por el presidente insular de su formación, Enrique Martínez.

Por otra parte, Gabriel Mato subrayó que la pesca artesanal “debe recibir un trato específico” en las políticas pesqueras de la Unión Europea (UE). “Este sector tiene características determinadas y necesidades singulares que deben tenerse en cuenta para permitir que se pueda pescar mejor, que no más, e incluso para la renovación de la flota existente”, apostilló.



## **TUINEJE MAPEA SU SECTOR PRIMARIO Y RINDE HOMENAJE AL MARINERO GILBERTO**

En Tuineje somos buenos de boca. Slogan del Ayuntamiento de Tuineje en el stand habilitado en el marco de FEAGA que donde ha mapeado su sector primario y rinde homenaje a sus profesionales. En especial a Gilberto, marinero fallecido recientemente en la Cofradía de Pescadores de Gran Tarajal



El Ayuntamiento de Tuineje ha querido este año rendir homenaje a las personas que, con su esfuerzo diario, hacen posible que cada queso, cada kilo de tomate o de papas llegue a nuestras mesas. Detrás de cada producto, hay un trabajador, un empresario, un profesional cuya labor es vital para nuestra comunidad, expone la regidora, Candelaria Umpiérrez, en una entrevista en La Voz de Fuerteventura. Y es que esta feria no solo celebra los productos locales, sino también a quienes están detrás de ellos.

Por ello, de forma sencilla y potente, se ha creado un mapa que refleja

los nombres y apellidos de estos trabajadores. Desde la pesca, la ganadería, hasta la agricultura. "Las personas son importantes para nosotros desde la institución", recalcó Umpiérrez, subrayando la necesidad de eliminar "obstáculos administrativos y económicos para apoyar a estos trabajadores".

En este punto, anunció que la corporación trabaja en cambiar las ordenanzas municipales para disminuir la distancia que existe entre granjas. De esta forma, en lugar de los dos kilómetros actuales, habrá un kilómetro, destacó, como ocurre en el resto de municipios majorereros; salvo en Betancuria donde la distancia es de 500 metros.

Tuineje es un municipio eminentemente del sector primario, cuenta con una gran cofradía en Gran Tarajal, y con numerosos agricultores y ganaderos "que trabajan arduamente para que cada día tengamos alimentos frescos en nuestras mesas."

Por ello, Candelaria Umpiérrez animó a participar en la Feria que es un llamado a la conciencia para comprar productos locales y apoyar la economía de Fuerteventura.

Por su parte, el concejal de Sector Primario de la corporación, Jonathan Peña, destacó el slogan Somos buenos de Boca y apuntó "somos un municipio con mucha agricultura, mucha ganadería, una Cofradía de pescadores y productos gourmet cuya calidad queremos destacar".

Recalcó la importancia del mapa del sector primario, "hemos marcado a cada uno con su ubicación, e, incluso, hemos marcado a los que tienen



venta directa”.

Este año, además, se ha querido rendir un homenaje especial a Gilberto García, fallecido recientemente en la misma Cofradía “y queríamos recordarle, con una mención especial, recogiendo su barco Carmelo”.

Peña también destacó la labor pedagógica del stand donde los niños y niñas han aprendido a diferenciar un queso curado de uno fresco y otro semicurado.

Concluyó el edil lanzando una invitación “a pasarse por el stand y probar el producto local, porque en Tuineje, Somos buenos de boca”.

Enlace al video de la noticia. <https://youtu.be/K-glAGaeaMg>.



**Las Palmas de Gran Canaria:** C/. Miguel Sarmiento, 2 – 35004. Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634  
**La Aldea de San Nicolás:** Avda. Los Cardones, 25 – 35470. Telf. 928 885 085 – Fax. 928 891 288  
**Santa María de Guía:** C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450. Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790  
**Tenerife (Tegueste):** Ctra. El Portezuelo-Las Toscas, 269. Telf. 922 299 655 – Fax. 922 242 060